

Inicia BMV con ganancias marginales (El Reforma 28/04/08)

Inicia BMV con ganancias marginales (El Reforma 28/04/08) El IPyC se ubica en niveles de 31 mil 65.50 puntos, un avance de 0.18 por ciento, es decir 56.49 unidades Sandra Reyes Ciudad de México (28 abril 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia con marginales ganancias tras las pérdidas registradas la semana pasada por el derrumbe de las acciones de la telefónica celular, América Móvil. En estos momentos, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 31 mil 65.50 unidades, un repunte de 0.18 por ciento, es decir 56.49 unidades. El índice Dow Jones baja 0.09 por ciento, mientras el Nasdaq retrocede 0.13 por ciento. En la BMV, el volumen de operación hoy es de 9.3 millones de acciones con un importe de 300.3 millones de pesos. Entre las emisoras que registran ganancias resaltan: GBM O, con 5 por ciento; CODUSA *, con 4.66 por ciento; GEO B, con 4.01 por ciento; AMX L, con 1.48 por ciento; AUTLAN B, con 1.45 por ciento. En tanto, entre las emisoras que registran pérdidas resaltan: POCTEC B, con 3.16 por ciento; SIMEC B, con 2.70 por ciento; TELMEX L, con 1.50 por ciento; TLEVISA CPO, con 1.45 por ciento; PEÑOLES *, con 1.35 por ciento. Operadores comentaron que la Bolsa registra ganancias marginales en espera de la decisión del Comité de Mercado Abierto de la Fed, el reporte de inflación trimestral de Banxico y el resto de los reportes trimestrales en México. Los inversionistas estarán atentos a los comunicados que emitirán los Bancos Centrales de México y EU. El comunicado de política monetaria de la Fed será un evento decisivo en la semana. Las apuestas han variado significativamente desde que la inflación de marzo y abril (la primera quincena) denota que las tasas interanuales están superando el rango establecido por la institución. Por otro lado, la caída de América Móvil (AMX L) fue la causa principal del ajuste que tuvo el índice de la bolsa el viernes, debido a la influencia de aproximadamente 23.5 por ciento que tiene y por la caída del 12.8 por ciento que tuvieron sus acciones. Lo más impresionante de la jornada, además del ajuste de Amx L, fue el volumen de acciones negociadas, por arriba de 530 millones, de las cuales correspondieron casi 305 millones a Amx L. Hoy concluye el periodo de reportes, aunque la mayoría ya lo ha hecho, será un buen aliciente para que el mercado aguante otro embate como el del viernes sobre América Móvil